



令和3年11月号 校長 印出雅昭



学校の周囲の木々に、紅葉前線がやってきました。里の秋も本番です。

学校では、運動会が終わり、今は持久走大会に向けての練習が佳境を迎えています。練習を通して、心肺機能を高め、最後までがんばる心を育んでいます。

<3年生 食育の授業>

10月14日、岩舟中学校の栄養教諭の先生をお招きし、食育の授業を実施しました。テーマは、「昔から伝わる『しもつかれ』のことを知り、自分にできることを考えよう」です。

しもつかれは、江戸時代から作られてきたこと、そして、食品ロスの少ない環境にやさしいメニューであること、栄養バンスの良いおいしい郷土料理であることなどを学びました。昔の人の知恵や願いが詰まった料理であることを知り、自分たちにできることを考えました。



6年間を通じた系統的な食育の指導で、食に関する正しい知識と望ましい食習慣を身に付け、将来にわたり健康な生活を送ってほしいと思います。

<5年生 親子事業>

29日、5年生は、PTA 親子事業「草木染め」

を実施しました。

玉ねぎの皮を利用した草木染めです。講師の皆さんから、布の縛り方、染め方などを教えていただき、親子で思い思いのハンカチ作りに挑戦です。完成した素敵な作品を見て、会話も弾みます。講師の皆さん、そして学年 PTA の皆さん、親子での楽しい一時を実施していただき、いろいろありがとうございました。



<運動会>

30日、素晴らしい秋晴れのもと、令和3年度運動会を実施しました。児童会で話し合い決定したスローガンは、「おのでらっ子100人で協力して、楽しく思い出に残る運動会にしよう！」です。また、一人ひとりで自分のめあても考えました。



(図書室廊下に掲示されたスローガンと個人のめあて)

徒競走や障害走では、最後まであきらめずに全力で走り切りました。表現ダンスでは、音楽のリズムに乗り、心を一つに踊りました。係活動では、自分から進んで活動することができました。紅白の勝敗の結果は、同点での両チーム優勝でした。どちらのチームも甲乙つけがたく、100人で力を合わせることにより、楽しく忘れられない思い出に残る素敵な運動会になりました。紅白両チームの頑張りに、大きな拍手を送ります。



(全校ダンスとしてとちまるくんと「いちご一会ダンス」を踊りました)

子どもたちの頑張りに温かい声援を送ってくださり、準備や片付けにご協力くださった会場の皆様に、心より御礼申し上げます。

<1・2年生 キウイの収穫>

11月5日、1・2年生は、小名路にお住いの中田様のご厚意により、キウイフルーツの収穫体験を行いました。お土産にたくさんの大きく立派なキウイをいただきました。貴重な、そして楽しい体験をさせていただき、ありがとうございました。



<持久走大会に向けて>

持久走大会に向け、練習が始まりました。1・2年生は1km、3・4年生は1.5km、5・6年生は2kmの距離を走ります。火曜日・木曜日の業間活動で、また、体育の授業で走っています。そして、朝登校してきたら体調チェックカードを提出し、校庭に出て自主的に練習に取り組んでいる子どももいます。昨年度の自分の記録から一段とステップアップし、心肺機能が高まればと思います。



<読み聞かせ>

コロナウイルスの感染状況が落ち着いたところで、つくしの会・アリスの会による読み聞かせが始まりました。子どもたちは、朝の楽しく心豊かな一時を過ごしています。



<お知らせ>

本校のホームページにおいて、学校の教育活動・子どもたちの活動の様子等をタイムリーに紹介しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス

<https://tm2.tcn.ed.jp/onodera-es/>